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Cobra im Interview mit der SdR &#8211; Teil 1: Die Französische
Revolution, der Graf von Saint Germain und das Neue Atlantis, die
preussische Zeitline, Maria Magdalena, die Templer
 

am 22. März hier veröffentlicht, übersetzt von Alkione

Das Interview wurde beim Übersetzen zur besseren Lesbarkeit an manchen Stellen leicht
modifiziert.

Exklusives Interview mit Cobra am 11. März von der Schwesternschaft der Rose Paris und
Versailles über Frankreich, seine okkulte Geschichte und seine starke Verbindung mit der
Energie der Göttin.

Katherine: Vielen Dank, dass du dir etwas Zeit genommen hast, um über das besondere
Thema der Schwesternschaft der Rose in Paris und Versailles zu sprechen. Sie sind in der Tat
eine Zwillingsschwesternschaft. Sie arbeiten zusammen. Das tun sie schon seit sehr langer
Zeit. Wir werden also mit einigen historischen Themen beginnen. Einige Erinnerungen an die
Geschichte der Schwesternschaft in der Welt, wenn das für dich in Ordnung ist.

Cobra: Sicher, das ist in Ordnung.

Die Französische Revolution und ihre Bedeutung für die heutige Zeit

Quelle

Katherine: Danke. Die Französische Revolution hat ein kollektives Trauma geschaffen, das
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hier in Frankreich und wahrscheinlich auch anderswo immer noch präsent ist. Findet jetzt eine
kollektive Umwandlung statt?

Cobra: Was passiert, ist, dass bestimmte energetische Bedingungen den energetischen
Bedingungen, die zur Zeit der Französischen Revolution herrschten, sehr ähnlich sind. Es ist
also eigentlich eine Wiederholung der gleichen Geschichte. Es ist eine Gelegenheit, diese
Geschichte auf eine bessere Art und Weise zu durchlaufen.

Katherine: Und möglicherweise etwas Heilung zu bewirken, nehme ich an.

Cobra: Ja, definitiv, Heilung muss stattfinden. Und das ist auch eines der Projekte, die wir mit
Schwesternschaft der Rose in Frankreich durchführen.

Katherine: Viele erwachte Menschen in Frankreich fühlen im Moment die Erinnerung an die
Französische Revolution wieder aufleben, besonders seit dem 21. Dezember 2020. Hat dies
eine spirituelle und energetische Erklärung?

Cobra: Ja, tatsächlich begannen nach der Aktivierung des Wassermannzeitalters neue
Energien in den doppelten Paris-Versailles-Vortex zu strömen. Und diese Energien beginnen
uns die Gelegenheit zu geben, all die Dinge zu klären, die vor mehr als 200 Jahren geschehen
sind. Und diese Erinnerungen, die an die Oberfläche kommen – besonders für diejenigen, die
damals anwesend waren – sind eine Gelegenheit, das zu heilen und zu bestimmten höheren
Potentialen zu erwachen, die damals aktiv waren, die reaktiviert und wieder zurückverbunden
werden müssen.

Cobra im Interview mit der Schwesternschaft der Rose: Meditation am 21.12., Galaktische
Kräfte und Lichtkräfte, aktuelle Ereignisse (Teil 1) | Transinformation

Cobra im Interview mit der Schwesternschaft der Rose: Meditation am 21.12., Spirituelle
Heilung, die Göttin und die Schwesternschaft der Rose (Teil 2) | Transinformation

Katherine: Die nächste Frage ist natürlich, ob die Französische Revolution negative
Auswirkungen auf eine bestimmte Zeitlinie hatte.

Cobra: Was passiert ist, ist, dass die Französische Revolution tatsächlich eine Übernahme
einer Zeitlinie war, die eigentlich in eine andere Richtung hätte gehen sollen, aber an einem
bestimmten Punkt war das, was auch immer passiert ist, unvermeidlich. Es war eine Summe
aller Handlungen des freien Willens der Menschen, die an diesem grossen planetaren Drama
beteiligt waren. Und an einem bestimmten Punkt konnte es nicht mehr rückgängig gemacht
werden. Wir befinden uns jetzt also in genau der gleichen Situation.

Was auch immer seit dem Beginn der Pandemie im letzten Jahr passiert, ist etwas, das seit
2019 als Ergebnis der freien Willensentscheidungen der beteiligten Schlüsselpersonen
unumkehrbar wurde.

Wir befinden uns genau in der gleichen Lektion. Und jetzt, wo wir uns auf diesem neuen Kurs
befinden, tun wir alles, was wir können, um die positive Wassermann-Zeitlinie in Gang zu
halten.
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Und das ist genau das, was bereits im 18. Jahrhundert geplant war. Es ist ein sehr alter Plan,
der in Frankreich im 18. Jahrhundert sehr aktiv war.

Katherine: Wenn du nicht umkehrbar sagst, was meinst du dann genau?

Cobra: Es bedeutet, dass es einen bestimmten Punkt in der Entwicklung der Ereignisse im 18.
Jahrhundert in Frankreich – vor allem in Paris, wo es bekannt war, dass die Französische
Revolution passieren würde – gab, an dem es keine Möglichkeit mehr gab, sie zu verhindern.
Und genauso wurde diese Pandemie – oder soll ich besser sagen, ein Versuch des
Zusammenbruchs der Gesellschaft – im Sommer 2019 unumkehrbar. Es ist also genau die
gleiche Dynamik, die jetzt stattfindet.

Quelle

Versailles, der Graf von Saint Germain und das Neue Atlantis

Katherine: Das ist eindeutig. Ich danke dir vielmals. Wir wissen, dass der Name von Versailles
mit dem Wort Verseau verbunden ist. Er kommt daher, was auf Deutsch “Wassermann”
bedeutet. Und das Schloss ist in einer bestimmten Ausrichtung mit Washington und Jerusalem
gebaut. Würden Versailles und der Ort selbst, das Schloss und die Gärten, eine besondere
Rolle im Wassermannzeitalter spielen?

Cobra: Ja, was passiert, ist, dass sich Versailles auf einer sehr alten Göttin-Leyline befindet,
die eigentlich der Äquator in einer bestimmten Periode von Atlantis war. Und dieser Ort war für
Zehntausende von Jahren ein Vortex. Und dieser Vortex wurde aktiviert, als das Schloss
gebaut wurde, und dieses Schloss wird an bestimmten Stellen ganz in der Nähe des Schlosses
nach dem Event reaktiviert werden. Es gibt bestimmte Pläne, einige von ihnen sind geheim.
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Einige von ihnen sind öffentlich, die zum Zeitpunkt des Events und nach dem Event reaktiviert
werden.

Katherine: Damit beantwortest du schon mal die nächste Frage in Teilen, nämlich ob der
Vortex in Versailles ein natürlicher oder ein künstlicher ist, der durch den Palast und die
folgenden Einweihungen darin geschaffen wurde. Was ist die Rolle des doppelten
Versailles-Paris-Vortex?

Cobra: Wie ich schon sagte, wurde dieses Schloss auf einer Leyline gebaut und diese Position
wurde für Einweihungen genutzt, die den Vortex verstärkten und mit Paris verbanden. Also
wurde tatsächlich diese Verbindung zwischen Paris und Versailles durch diese Einweihungen
verstärkt. Einige der Einweihungen fanden in Paris selbst statt und einige der Einweihungen
fanden in Versailles statt. Es gab also diese Verbindung, die durch diese Einweihungen
verstärkt wurde, und es entstand ein Energiefluss in Form einer Acht, der die Präsenz der
Göttin in der ganzen Gegend verstärkte.

Katherine: Ich verstehe. Könntest du uns bitte mehr über die Grosse Loge erzählen, die vom
Grafen von Saint-Germain gegründet wurde und warum Paris im bedeutenden Jahr 1775 (Jahr
des Lichts) ausgewählt wurde?

Cobra: Dies ist ein Teil eines grossen Projekts, das vom Grafen von Saint Germain bereits im
17. Jahrhundert initiiert wurde, genannt das Neue Atlantis. Und es war geplant, dass eine
bestimmte Gruppe von Seelen in Frankreich und besonders in Paris ab dem Beginn des 18.
Jahrhunderts inkarnieren sollte, und diese Seelen begegneten einander und aktivierten
Lichtcodes. Und Saint Germain kontaktierte einige dieser Menschen, besonders in Paris. Und
die meisten dieser Menschen waren Teil von Freimaurer-Logen, positiven Freimaurer-Logen.

Und im Jahr 1775 gab es einen grossen Energieblitz, der aus dem galaktischen Zentrum kam
und bestimmte Energiewirbel im planetaren Energiegitter aktivierte. Es gab bestimmte
Aktivierungen, die im Laufe des Jahres 1775 stattfanden, am bemerkenswertesten war die am
21. März 1775. Und durch diese Einweihungen wurde eine Menge Licht geerdet, und das war
eines der Projekte, Unterprojekte des Projekts Neu-Atlantis, das vom Grafen von St. Germain
geschaffen wurde.

Die Hohepriesterin | Transinformation

Katherine: Das führt uns zu der Frage nach den Priesterinnen, weil die Schwesternschaft
offensichtlich ein weiblicher Name ist und der Graf Saint Germain ein Mann ist. Wir fragen uns,
was die Verbindung, der Zusammenhang mit den Priesterinnen ist und warum sie die planetare
Kundalini speziell in Notre Dame zwischen dem 8. und 11. November 2018 aktiviert haben?

Cobra: Ja, St. Germain ist ein Mann und er war in einem männlichen Körper inkarniert, weil es
für ihn einfacher war, die Arbeit zu vollbringen. Er hatte mehr Bewegungsfreiheit, mehr Freiheit
im Handeln. Aber ich würde sagen, dass viele der Leute, die er initiierte, Frauen waren. Einige
der Leiter von Freimaurerlogen, mit denen er zu tun hatte, waren Frauen, und viele Leute in
seinem inneren Kreis, seiner inneren Mysterienschule, waren auch Frauen. Und jetzt, da es
diesen Impuls gibt, den Pariser Wirbel zu reaktivieren, sind die Priesterinnen der
Widerstandsbewegung in Paris in der Nähe von Notre Dame im Jahr 2018 an die Oberfläche
gekommen und haben den Vortex aktiviert, haben die Reaktivierung des Vortex wieder
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begonnen, in der Zeit zwischen dem 8. und 11. November 2018.

Die verborgenen Geheimnisse von Notre Dame und die Parisii der Isis

Katherine: Und das war, um mehr Licht an diesem Ort zu implementieren, oder hatte es mit der
Zeitlinie zu tun?

Cobra: Es hatte viele Zwecke. Einer von ihnen war die Reaktivierung des Pariser
Göttinnen-Vortex. Der zweite war die Reaktivierung der planetaren Kundalini, so dass diese
Situation mit der Französischen Revolution heilen konnte.

Wie ihr wahrscheinlich wisst, begann die Gelbwesten-Bewegung ein paar Wochen – ein oder
zwei Wochen – nach dem 8. November 2018. Und es war eine direkte Antwort auf diesen
Kundalini-Impuls. Die Menschen fangen also wieder an, für ihre Freiheit zu kämpfen, und dieses
Mal versuchen die Lichtkräfte, alles zu tun, um diesen Befreiungskampf so zu lenken, dass er
nicht missbraucht wird.

Quelle

Die Katharer, die Templer und die Merkabah

Katherine: Perfekt. Einige alternative Forscher und Historiker sagen, dass einige sakrale
Monumente in Frankreich an bestimmten Orten gebaut wurden, um besondere Geometrien zu
schaffen, wie zum Beispiel die Merkabah. Das ist besonders im Land der Katharer, im
Südwesten Frankreichs, der Fall. Könntest du den genauen Grund dafür erklären?
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Cobra: Die Katharer und Templer waren mit gewissem okkultem Wissen und Wissen über die
Merkabah verbunden und der Lichtkörper war Teil dieses Wissens. Und viele Denkmäler der
Katharer und Templer waren strategisch so positioniert, dass sie das widerspiegelten, und das
war wie ein Teil des Projekts der heiligen Geometrie, um – ich würde sagen – den Gruppen-
oder planetaren Lichtkörper zu reaktivieren. Das war hinter den Kulissen der Hauptgrund dafür.

Katherine: Der planetare Lichtkörper. Er musste reaktiviert werden, weil er erloschen war oder
litt oder beschädigt war?

Cobra: Es war fast vollständig zerstört durch all die Kriege, durch all die Invasionen, durch all
die Negativität, die vorhanden war. Seit dem Fall des Römischen Reiches im vierten
Jahrhundert gab es eine Menge Zerstörung in der Gegend. Die Leylinien waren beschädigt und
mussten wieder reaktiviert werden. Und die Projekte der Katharer und Templer waren teilweise
erfolgreich. Ich würde sagen, dass sie erfolgreicher waren, als es erwartet worden war.

Quelle

Die preussische Zeitline

Katherine: Wunderbar. Das macht Sinn. Danke. Um über die Familien in Europa und ein wenig
über die preussische Zeitlinie zu sprechen – gibt es irgendeinen okkulten Grund hinter den
Allianzen, den ehelichen Allianzen zwischen einigen europäischen Familien wie den
Habsburgern, den Bourbonen, die mit der preussischen Zeitlinie und einer gewissen spirituellen
Verbindung zwischen Frankreich, Österreich und Ungarn verbunden sein könnten.

Cobra: Die Bourbonen-Familie und die Habsburger-Familie sind beide mit den Grals-Blutlinien
verbunden. Dies ist also die Blutlinie, die DNA einer bestimmten Person, die Jesus genannt
wurde und einer bestimmten Person, die Maria Magdalena genannt wurde, übertragen hat. Die
Verbindung dieser beiden Blutlinien mit anderen Blutlinien wurde absichtlich vom Weissen Adel
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hergestellt, um die Grals-DNA und die Geheimnisse der Göttin zu erhalten. Das war es, was
hinter den Kulissen geschah und nicht öffentlich diskutiert wurde. Aber es gab bestimmte
andere Blutlinien, die dies verhindern wollten. Und viele von diesen inkarnierten sich im Gebiet
von Preussen. Und deshalb gab es in den letzten Jahrhunderten viele militärische Invasionen
oder militärische Überfälle von Preussen auf Frankreich. Wiederum gibt es auch eine
Verbindung durch die Familien Bourbon und Habsburg zwischen Frankreich und Österreich und
auch zwischen Frankreich und Ungarn, weil die Blutlinie der Habsburger die meiste Zeit über
auch über Ungarn herrschte.

Katherine: Okay. An dieser Stelle würde ich dich gerne fragen, ob du ein wenig darauf
eingehen würdest, was eine Zeitlinie genau ist? Für mich ist es unklar, wie eine geographische
Zeitlinie ist, ob sie mit Menschen verbunden ist, mit der DNA von Menschen oder mit heiliger
Geometrie im Allgemeinen.

Cobra: Eine Zeitlinie ist ein Richtungsvektor für den Verlauf von Ereignissen. Eine bestimmte
Zeitlinie hat also die Tendenz, Ereignisse in eine bestimmte Richtung zu schieben. Das ist also
eine Zeitlinie.

Katherine: Okay. Wenn wir also eine Verbindung zu Preussen oder zu Paris hergestellt haben,
um zum Beispiel über eine Pariser Zeitlinie zu sprechen, dann war das mit dem Verlauf der
Ereignisse verbunden, die mit diesem Ort verbunden sind.

Cobra: Ja. Mit all den Ideen, mit all den Impulsen, mit all der grundlegenden Ideologie dieses
Ortes.

Katherine: Okay, danke. Du hast gesagt, dass die Region Lothringen ein sehr wichtiger
Göttinnen-Wirbel ist, der zusammen mit den Göttinnen-Wirbeln vom Untersberg und von
Venedig das Licht von Europa hält. Kannst du bitte seine okkulte Bedeutung für Frankreich und
für die ganze Welt näher erläutern?

Cobra: Auch die lothringische Blutlinie ist eine der Blutlinien, die mit der Gralsblutlinie
verbunden war. Und die ganze Region ist auch ein sehr wichtiger Göttinnenwirbel. Ich würde
also sagen, dass bestimmte Blutlinien, die mit der Grals-Blutlinie verbunden waren, dazu
neigten, in Göttinnen-Wirbel-Gebieten zu inkarnieren, um die Energie der Göttin durch diese
weibliche Übertragung von der Mutter zur Tochter durch die Blutlinie zu verankern. Und das ist
der Grund, warum die Blutlinie in diesem Bereich des Gebiets angesiedelt war.

Katherine: Okay, grossartig. Preussen besetzte diese Region Lothringens vor dem Ersten
Weltkrieg. Verstehe ich nach dem, was du gerade sagst, richtig, dass sie diesen Schritt
unternahmen, um den Vortex zu deaktivieren und dann den grossen Krieg auszulösen?

Cobra: Ganz genau. Das ist genau das, was passiert ist, und das war einer der okkulten
Gründe, die den Ersten Weltkrieg möglich gemacht haben.

Katherine: Sehr eindeutig. Ich danke dir vielmals. Du hast die Mitglieder des Weissen Adels in
Paris, die in die Mysterien eingeweiht sind, und auch einige Templer gebeten, bei der
Vortex-Aktivierung zu helfen. Kannst du erklären, warum?

Cobra: Weil bestimmte Mitglieder der Familien des Weissen Adels im 18. Jahrhundert und zum
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Zweck der Vortex-Aktivierung zu dieser Zeit inkarniert waren. Und sie haben sich zum gleichen
Zweck der Reaktivierung des Vortex – des Göttinnen-Vortex in Paris – wieder reinkarniert, und
es ist jetzt an der Zeit, dass diese Menschen sich versammeln und die Reaktivierung richtig
durchführen, damit die Göttinnenenergie durch den Vortex eintreten und dem Planeten helfen
kann. Der Pariser Vortex ist jetzt einer der Schlüsselvortexe für den ganzen Planeten, nachdem
der ungarische Lengyel-Vortex teilweise kollabiert ist. Also ist dies jetzt eine Angelegenheit von
planetarer Bedeutung.

Katherine: Okay. Denn der ungarische Wirbel und der Pariser Wirbel haben sich gegenseitig
unterstützt.

Cobra: Sie haben sich gegenseitig unterstützt. Und der ungarische Vortex wird bis zu einem
gewissen Grad reaktiviert, aber jetzt hat der Pariser Vortex oberste Priorität. Und ich möchte all
jene Mitglieder der Familien des Weissen Adels, die Teil dieser Göttinnen-Mysterien sind, dazu
aufrufen, vorzutreten und bei der Reaktivierung des Pariser Vortex zu helfen.

Katherine: Okay. Was auch immer die Einweihung ist, die sie glauben, erhalten zu haben,
wenn sie eine Verbindung mit dem Mysterium der Göttin fühlen, dann könnten sie daran
interessiert sein, mit dir in Kontakt zu kommen, richtig?

Cobra: Ja, genau.

Quelle

Maria Magdalena
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Katherine: Okay, wunderbar. Wir würden gerne ein wenig mehr auf Maria Magdalena
eingehen. Sie ist in Frankreich sehr präsent und sie ist ein wichtiger Teil unserer Verbindung
hier. Viele Frauen und Männer fühlen sich durch ihre Lehren berufen. Und wie du weisst, hat
Maria Magdalena eine Spur von ihrer Präsenz hier hinterlassen – speziell in der Region der
Katharer in Südfrankreich.

Könntest du uns erklären, ob es einen besonderen Grund für ihren Aufenthalt hier in Frankreich
gibt und uns auch ein wenig mehr über die Rosenlinie und die Leyline von Paris nach Chartres
erzählen?

Cobra: Okay. Als sie von Palästina aus loszog, landete sie mit ihren Booten an der
südfranzösischen Küste. Und das ist der Ort, an dem sie ihre Lichtzentren errichtet hat, ich
würde sagen, wo sie das Licht verankert hat, als sie ihre Blutlinie errichtet hat.

Und von dort aus hat sich die Blutlinie zuerst in Südfrankreich und dann weiter in ganz
Frankreich und in ganz Europa durch die Grals-Blutlinien verbreitet. Und jetzt ist sie eigentlich
ein aufgestiegenes Wesen und arbeitet von höheren Energieebenen aus mit allen, die mit ihren
Lehren oder mit ihrem Werk über die Jahrhunderte zu tun hatten.

Sie kontaktiert diese Menschen spirituell und reaktiviert ihre Erinnerungen, reaktiviert ihr
Bewusstsein mit dem Ziel der Rückkehr der Göttinnen-Energie.

Wie ihr wahrscheinlich wisst, wurde Maria Magdalena in den Isis-Tempeln in Ägypten
ausgebildet. Sie war eine Eingeweihte. Sie wurde viele Jahre lang in den Mysterien der Göttin
ausgebildet. Sie war eine fortgeschrittene Eingeweihte und ihre Arbeit hat gerade vor 2000
Jahren begonnen und wird seither fortgesetzt.

Und sie arbeitet tatsächlich zusammen mit der Göttin Isis als deren erfahrene Schülerin, um die
Göttinnen-Mysterien zurück auf den Planeten zu bringen.

Katherine: Das war auch meine nächste Frage – ein bisschen mehr darüber zu erfahren, wie
ihre genaue Rolle bei der Übermittlung der Mysterien der Isis und ihrer göttlichen Vereinigung
mit Jesus aussieht. Und du sagst, dass sie das bei ihrer Einweihung mitbrachte und dann bei
der Übertragung ihrer Blutlinie.

Cobra: Ja, genau. Und sie assistierte Jesus auch bei seinem eigenen Aufstiegsprozess durch
die göttliche Vereinigung. Das war Teil der Mysterien – jemandem beim Aufstieg durch das
Sakrament der göttlichen Vereinigung zu helfen, ist tatsächlich einer der höheren Aspekte der
Mysterien der Isis.

Katherine: Richtig. Körperlich und spirituell.

Cobra: Körperlich, emotional, geistig, spirituell – auf allen Ebenen der Schöpfung.

Katherine: Grossartig. War es Absicht, dass du nicht so viel über die Rosenlinie und die Leyline
von Paris nach Chartres gesprochen hast? Sind sie verbunden? Gibt es etwas, das wir über die
Rosenlinie wissen müssen?

Cobra: Ja, tatsächlich wurden diese Leylinien im Laufe der Jahrhunderte von den Katharern,
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von den Templern und auch von einigen Freimaurerlogen aktiviert, die alle mit den Mysterien
der Maria Magdalena verbunden waren. Und sie waren Teil des grösseren Projekts, die
planetaren Leylinien zu reaktivieren.

Katherine: Okay, wunderbar. Ich danke dir. Stimmt es, dass einige Templer Nachfahren der
Töchter von Maria Magdalena sind?

Cobra: Ja. Ein paar von ihnen sind es, diejenigen, die Teil der Grals-Blutlinie sind, sind es. Und
einige Mitglieder der Grals-Blutlinie sind Templer. Einige von ihnen sind in anderen
Mysterien-Gruppen. Einige sind in Familien des Weissen Adels, und einige sind im Grunde
ganz normale Menschen, die mit all dem nichts zu tun haben.

Katherine: Wunderbar, mit ganz normalen Namen?

Cobra: Mit normalen Namen, ohne Beteiligung an einer der spirituellen Bewegungen, ohne
Beteiligung an irgendetwas davon, aber mit innerem Verständnis und Wissen darüber.

Katherine: Und sie sind auch aktiv. Reicht es aus, dass sie existieren oder haben sie Praktiken.

Cobra: Einige von ihnen haben ziemlich fortgeschrittene Praktiken. Einige von ihnen befinden
sich in verschiedenen Stadien des Erwachens, aber das ist alles Teil eines grösseren
Unterfangens, eines grösseren Erwachens, das gerade stattfindet.
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Quelle

Die Templer

Katherine: Wunderbar. Wie grossartig. Was das Erbe der Templer angeht, was war überhaupt
ihr Ziel?

Cobra: Es gibt verschiedene Schichten von Templern. Es gab die öffentliche Gruppe und es
gab eine geheime Gruppe. Und die geheime innere Gruppe war mit den Göttinnen-Mysterien
verbunden. Und der Zweck dieser geheimen Gruppe war es, die Mysterien der Göttin zu
bewahren, während die äussere Gruppe mehr mit der Erschaffung eines neuen Finanzsystems
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zu tun hatte und tatsächlich mit dem negativen… mit dem Schwarzen Adel um die Vorherrschaft
auf dem Planeten kämpfte und sie haben verloren.

Katherine: Okay. Kannst du uns etwas mehr über über die Templer und die Verbindung zur
Schwesternschaft der Rose erzählen?

Cobra: Ja. Die innere Gruppe der Templer war mit der Schwesternschaft der Rose verbunden.
Und tatsächlich waren sie in bestimmten Fällen zu einer bestimmten Zeit ein und dasselbe, weil
es geheime weibliche Templergruppen gab, die nicht öffentlich waren, die nicht bekannt waren
und tatsächlich Teil der Schwesternschaft der Rose waren.

Katherine: Okay. Ich würde gerne mehr Fragen dazu stellen, aber vielleicht, wenn wir am Ende
noch Zeit haben. Als die Templer starben oder als sie verschwanden, als sie angegriffen
wurden, was geschah mit ihrem Wissen?

Cobra: Die Templer hatten Systeme mit Codes und Protokollen eingerichtet. Wenn also einer
der Templer in Gefahr war, gab es einen Plan, der ausgelöst wurde, um die wichtigsten
Dokumente und die wichtigsten Artefakte an andere Orte zu bringen. Es wurde also eine Art
Kommunikationsstruktur aufgebaut. Und wenn jemand in Gefahr war, war das von Bedeutung.
Andere wurden aufmerksam und trafen Vorsichtsmassnahmen. So wurde das meiste Wissen
der Templer bewahrt und die meisten Artefakte wurden in Zeiten der Gefahr bewahrt.

Katherine: Was geschah also mit denen, die der Hinrichtung entkamen?

Cobra: Viele von ihnen sind in andere Länder gereist. Einige von ihnen reisten nach
Schottland. Einige von ihnen reisten nach Portugal. Einige von ihnen reisten sogar über den
Ozean zu dem, was man heute die Vereinigten Staaten nennt. Sie reisten zu verschiedenen
Orten, wo sie Jahrhunderte später einfach in einige andere Organisationen wie die
Rosenkreuzer oder Freimaurer umbenannt wurden.

Katherine: Okay. Und gibt es also Menschen oder Organisationen von Freimaurern oder
Rosenkreuzern oder anderen Menschen, die derzeit das wahre und reine Templererbe tragen?

Cobra: Es gibt nur sehr wenige, die meisten wurden im Laufe der Jahrhunderte korrumpiert und
infiltriert, besonders von den Jesuiten, seit der Gründung der Jesuitengesellschaft im 16.

Jahrhundert. Ich würde sagen, seit dem 17. Jahrhundert waren die Jesuiten sehr aktiv bei der
Infiltration von Rosenkreuzergruppen. Und ab dem 18. Jahrhundert waren sie sehr aktiv in der
Unterwanderung der Freimaurergruppen.

Sie haben also fast alle diese Organisationen korrumpiert. Nicht alle von ihnen. Es gibt
bestimmte Templer-Organisationen, die eine reine Abstammung haben. Es gibt tatsächlich
einige Templer-Organisationen, die ich kenne, die eine ununterbrochene Erbfolge seit Maria
Magdalena seit mehr als 2000 Jahren haben, aber sie sind nicht öffentlich. Sie geben sich nicht
als solche zu erkennen.

Katherine: Ich verstehe. Also all die Orte oder Logen, die korrupt waren, die haben dann nichts
mehr von diesem Erbe, den Artefakten oder den Lehren?

Seite 12 von 13



https://transinformation.net/cobra-im-interview-mit-der-sdr-teil-1-die-franzoesische-revolution-der-graf-von-saint-germain-und-das-neue-atlantis-die-preussische-zeitline-maria-magdalena-die-templer/

Cobra: Sie haben vielleicht Artefakte, sie haben vielleicht einige der Lehren, sie haben Bücher
beschlagnahmt, sie haben Manuskripte beschlagnahmt. Sie beschlagnahmten Objekte.Ich
kannte ein paar Fälle, in denen Dinge einfach von diesen Archäologen gestohlen wurden, und
sie werden in den Logen aufbewahrt und sind unter ihrer Kontrolle.

Sie werden einfach hinter Schloss und Riegel aufbewahrt und niemand kann sie sehen. Und sie
führen auch magische, okkulte Rituale mit diesen Objekten durch. Das ist also leider die
Situation, wie sie jetzt ist.

Katherine: Ich verstehe. Es ist gut, das zu wissen. Haben die positiven Templer und Katharer
eine bestimmte Mission in ihren Inkarnationen, obwohl sie nicht alle ihre Erinnerungen
wiedererlangt haben?

Cobra: Ja, tatsächlich haben sich einige der Menschen, die in Templer- und Katharer-Logen
waren, in dieser Zeit reinkarniert, vor allem – wie ich schon sagte – um sich wieder zu
verbinden, um ihre Mission zu reaktivieren, die Göttin zurückzubringen und die Mysterien
zurückzubringen.

Und sie befinden sich in verschiedenen Stadien des Wiedererwachens und der
Wiedererlangung ihrer Erinnerungen. Unglücklicherweise wurden die meisten von ihnen in den
letzten paar Jahrhunderten ziemlich drastisch traumatisiert und die meisten von ihnen sind nicht
in sehr guter Verfassung.

Katherine: Ja, ganz sicher. Nun, waren sie in der Lage, nach ihrem Tod über den Schleier
hinaus zu gelangen oder ihre Inkarnationen zu programmieren wie Mitglieder des Ordo
Buccintoro?

Cobra: Ich würde sagen, dass nur sehr wenige fortgeschrittene Templer und Katharer, die mit
einer sehr fortgeschrittenen okkulten Ausbildung geschult wurden, in der Lage waren, durch
den Schleier zu dringen und an den Archon-Wächtern vorbei auf die höhere Astralebene und
die Mentalebene zu gelangen, wo sie in der Lage waren, die Meister, die Aufgestiegenen
Wesen und Lichtwesen zu treffen.

Aber die meisten von ihnen haben sich einfach auf der Astralebene verirrt und sind dann wieder
reinkarniert.

Ende des ersten Teils
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